
Pièces 9 Pièces

Superficie 646 m²

Référence 9421

Prix 3 990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Plongez dans l'univers d'une villa atypique à Mouans-Sartoux, offrant un cadre de

vie  exceptionnel.  Avec  une  superficie  de  646  m2,  cette  propriété  unique  sur  un

terrain d'un hectare est une véritable perle rare. Dès votre arrivée, vous serez ébloui

par son architecture distinctive et ses espaces de vie spacieux. Cette villa offre non

seulement  une  vue  imprenable  sur  le  Château  de  Castellaras,  mais  elle  compte

également  4  chambres  somptueuses,  chacune  offrant  un  refuge  de  tranquillité  et

un design individuel.Les  amoureux de la  convivialité  et  de  l'intimité  seront  séduits

par son vaste salon, ...

Immerse  yourself  in  the  world  of  an  atypical  villa  in  Mouans-Sartoux,  offering  an

exceptional living environment. With a surface area of 646m², this unique property

set on a one-hectare of land is a true gem. From the moment you arrive, you will be

dazzled  by  its  distinctive  architecture  and  voluminous  living  spaces.This  villa  not

only  offers  breath-taking  views  of  the  Château  de  Castellaras  but  also  boasts  4

sumptuous  bedrooms,  each  providing  a  haven  of  tranquillity  and  unique  design.

Those  who  appreciate  conviviality  and  privacy  will  be  charmed  by  the  spacious

living room, bright dining ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
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